

2008・2009年度教研研究テーマ

歴史を創る組手になろう
—キリスト教学校の過去・現在・将来を見据えて—

キリスト教学校教育

12

<http://www.k-doumei.or.jp/> E-mail info@k-doumei.or.jp


「かちくごやでイエスが生まれる」
同志社小学校2年 奥山倫名

基督教学校に問われ
(松山東雲)

基督教学校に問われ
(松山東雲)

基督教学校に問われ
(松山東雲)

第52回学校代表者協議会 玉川聖学院で開催される



（登壇）

第4回全国聖書科研究集会

敬和のキリスト教教育

敬和学園高等学校校長

小西二巳夫

講演

キリスト教にこだわる

金校礼拝

校の質も高まると考えて

います。

には、キリスト教のセ

ンスをしつかり養なけ

ばれならないとの自覚で

す。信仰を個人的なレベ

ルでどうえる場合が多い

のですが、しかし信仰

は共同体レベルといえ

るべきものがあります。

敬和学園でいうならば

この数は少なくあります

。ここにも「だわ」と

いきます。

敬和学園は新潟市の北

の朝も愛駒生と一緒に

提出します。それは禮拝

やベルで礼拝します。

その到着が遅れる場

合、その到着を待つと礼

拝を始めます。入学試験

は600名弱です。

教員は「学校の信仰」

です。敬

り、敬和学園の教育が始

まります。この割合は放って

おけばどんどん大きくな

ります。こうした状況

の中でも、すべての教員に

求められるのはキリスト

教であるなしにかわら

ず、敬和学園の教育を行

います。

うには、

おけば

いきます。

うには、

うには、

おけば

いきます。

うには、

